

Franquevaux Journée vigneronne à l'ombre du château Beaubois

Fanny Boyer et son frère François inaugurent samedi un nouveau caveau et l'*Idole*, une cuvée à cinq cépages.



François et Fanny Boyer vous accueilleront dans leur nouveau caveau dès 10 heures

Aadoration, vénération, culte. En

baptisant leur dernière cuvée *Idole*, Fanny et son frère François Boyer, du château Beaubois, n'ont pas fait que chercher le bon mot. C'est également l'expression de leur amour pour cette terre de Franquevaux, au sud de l'appellation costières de Nîmes, qui produit aujourd'hui un vin d'excellence et devient le théâtre d'une aventure humaine et viticole débutée il y a quatre générations. Une épopée qu'ils vous conteront lors d'une journée vigneronne, samedi 6 juin.

L'occasion de présenter leur nouvel écrin, soit un caveau flambant neuf ainsi que cette cuvée rouge composée de cinq cépages et commercialisée à seulement mille exemplaires. «*Progressivement, on se rend compte de ce que l'on a*», confie Fanny Boyer. À savoir un terroir argilo-calcaire composé de galets roulés mais également ce petit vent marin qui souffle méthodiquement aux heures les plus chaudes de la journée. Vendanges à la main «*Nous avons non seulement un bel écart thermique mais aussi ce vent qui ne se réchauffe pas en arrivant sur nos vignes car il survole l'étang du Charnier. C'est 1° à 2° de moins entre 12 heures et 14 heures, donc des vins avec plus d'acidité et un potentiel de garde accru.*»

Digne successeur de ce doux paradis boisé sur lequel les moines cisterciens s'installèrent - d'où l'origine du nom Beaubois -, François, le frère ne s'effraie pas de tenter l'essai dans le vignoble que Fanny transforme en cave. Pour preuve, cette cuvée composée de cinq cépages en élevage distinct. De la syrah et du grenache pour 60%, complétés de mourvèdre, cinsault et marseelan. Une prise de risque lié à l'intelligence du geste avec des vendanges en vert, une sélection parcellaire, suivit de vendanges à la main et d'un passage en fût tout en douceur. La douceur, un sentiment qui pourrait bien vous surprendre, un verre d'*Idole* à la main, à l'ombre amicale des pins du château Beaubois.

STÉPHANE BARBIER

sbarbier@midilibre.com

ø Journée vigneronne au château Beaubois,
samedi 6 juin à partir de 10 heures. Visite
guidée, inauguration du caveau, pique-nique,
dégustation et bodega. Route de Générac
(RD197), à Franquevaux. Contact au
04 66 73 30 59 et sur chateau-beaubois.com.
Exposition des toiles de Roland Bousquet et
des sculptures de Joris Loyer.